

24.07.2024

## Schafkopfa-Vorstand besuchte das Grab des Vereinsgründers

Am vergangenen Mittwoch fuhr der neu gewählte Vorstand des Schafkopfvereins zusammen mit Roswitha Kellermann zum Waldfriedhof nach Spiegelau, um dem Gründer des Vereins, Manfred Kellermann, der letztes Jahr mit 67 Jahren starb, die Ehre zu erweisen.



Roswitha Kellermann, Maria Bronder, Franz Schönberger, Rupert Hutterer, Hans Mayer, Hans Wagner.

Um 9 Uhr vormittags ging es mit dem Vereinsbus über Deggendorf, Hengersberg nach Spiegelau, wo man im idyllisch gelegenen Friedhof das Grab von Manfred Kellermann neu gestaltete. Selbstverständlich durften dabei Schafkopfkarten nicht fehlen. Im Anschluss daran wurde ein kurzer Ausflug nach Waldhäuser zum Anwesen des Bildhauers Theuerjahr durchgeführt, um dann im Landgasthof Euler in Neuschönau gemeinsam zu Mittag zu essen. Den ganzen Tag über war die Erinnerung an Manfred Kellermann überaus präsent.



Bild: Am Grab von Manfred Kellermann

Für die Gemeinschaft des neuen Vorstandes ein beeindruckendes Erlebnis.